

Hockey sur glace. Ligue Magnus. Les Ducs d'Angers ont de la ressource

Au prix d'une prestation appliquée à défaut d'être emballante, les Angevins ont gagné ce dimanche 7 décembre à l'IceParc : 2-1 contre les Marseillais. La trêve tombe vraiment à pic.

Neuf jours sans le moindre match : une éternité à l'aune du calendrier effréné des Ducs. Leur prochaine échéance est le quart de finale de la Coupe de France à l'IceParc contre les Dragons de Rouen le mercredi 17 décembre. Toutefois, leur effectif ne sera pas complètement requinqué.

A l'issue du succès laborieux contre les Spartiates, hier, Jonathan Paredes se montrait fataliste. Nous avons Noa Besson qui est déjà avec l'équipe de France U20. Téo Sarliève et Jordan Hervé partent, eux, avec les Bleus. Avec le mojo qu'on a actuellement, je touche du bois !

L'entraîneur faisait ainsi référence au dernier blessé en date, le Suédois Daniel Viksten qui n'est pas certain de rejouer en 2025. Quant à Matt O'Connor, le protocole commotion n'en est qu'au premier stade. Au sujet du gardien agressé par le Grenoblois Crinon le 30 novembre, Rodolphe Intsaby a tenu à corriger certains de ses propos qui ont attisé la polémique. « *Je ne veux pas que le vocabulaire employé masque le message de fond. Permission d'agression au lieu de tuer est plus approprié.* »

Invité à s'exprimer sur ce sujet inflammable, Jonathan Zwikel s'est montré parfaitement clair. En tant que coach de Marseille, je ne veux pas juger les autres équipes du championnat. Je pense qu'il faut savoir peser ses mots. Maintenant, les médias aiment colporter ces problèmes regrettables pour le hockey. C'est un épiphénomène, un accident. Il faut l'analyser pour continuer à donner davantage de vitesse et de spectacle en faisant de la pédagogie. Nous ne reviendrons pas en arrière comme quand j'ai commencé à jouer dans les années 90.

Élu du Bureau directeur de la FFHG (Fédération française de hockey sur glace), au même titre que Rodolphe Intsaby, Jonathan Zwikel a livré une analyse du match comparable à celle de Jonathan Paredes. Il y avait de la fatigue des deux côtés. Jouer trois matchs par semaine pendant trois semaines, ça commence à tirer. Ce soir, la meilleure équipe a gagné même si nous avons réussi à l'emmener où on le voulait.

Effectivement, ses hommes ont égalisé grâce à un shoot dévié involontairement (1-1, 48e). Guère fringants, les Ducs sont quand même parvenus à repasser devant grâce à une finition soignée de Hervé (2-1, 50e). J'avais dit aux gars que nous n'aurions pas beaucoup d'énergie mais qu'il fallait l'utiliser positivement. J'ai aimé cette identité d'équipe qui se voit aussi sur le banc et entre les tiers.

Désormais, ses hommes ont quatre ou cinq jours pour recharger les accus.



La tradition du lancer de peluches offertes au Secours Populaire a été respectée après l'ouverture du score.

CO - J. HURSTEL

0kSVK1gDF-5rT9HbajHTQp85l-G_mQAkgejy2c4MzByQVVNWQLZZzYl-ajv8nIFUfzLWw0oa0TBFnEoikwjKop-hv7wwEMWHSSYreqZ3JcMDMw